
第 2 回香美町香住区就学前施設再編検討委員会 委員意見取りまとめ表 

委員 再編（配置） 再編時期 備考 

香住区自治会 

代表 

 

私立 2 園は認定こども園化の方向性を

示された。柴山保育所については、今

後の町の方針に賛同していく。 

令和 8 年度以降あたり。  

主任児童委員 

 

保護者は合併、まとめてほしいという

意見が多かった。 

保護者は２年後ぐらいという意見が

多かった。 

 

主任児童委員 

 

小代認定こども園を見学した。こうな

ればよい。 

早い方がよい。 子どもの送迎が生じると、

保護者の負担になる。 

柴山保育所長 

 

保護者代表者の意見に委ねる。   

柴山保育所保護者会 

 

柴山に公立の認定こども園を整備す

る。他の保育園に入所できない方の受

け皿として公立を残す。 

なるべく早期の再編。ただし、小学

校の再編や幼稚園の統合等も控えて

いることから全てを一斉にやるので

はなく、段階的に進めていくべき。 

 

みなと保育園長 

 

民間２保育園の認定こども園化 早くとも令和９年度からになる。  

みなと保育園 

保護者会代表 

 

ある程度の集団が形成できる園（形） 早期実現、一番早い時期  

青葉保育園長 

 

私立認定こども園 2 園。以前から５歳

まで保育所で預かってほしいという声

あり。 

令和 9 年度以降  



委員 再編（配置） 再編時期 備考 

青葉保育園保護者会 

代表 

私立保育園のみ認定こども園化 人数に応じて必要なタイミングで実

施。可及的速やかに。 

保護者の中には、選択肢が

多い方がよいという意見あ

り。 

公募委員 

 

現行のまま。小学校入学前に幼稚園で

一緒に学んで小学生になる。認定こど

も園なら、一つにまとめる。 

環境などが整ってからであれば、い

つでも良い。 

 

長井幼稚園保護者 

代表  

現状維持。中でも香住幼稚園を残す。

幼稚園の 1 年間で小学校に向けた教育

や小学校との連携を取ってもらえる。

認定こども園化するなら、子どもたち

が集団の中で友達と関わっていけるよ

う、一本化してほしい。 

小学校の再編が落ち着いた後 6 年後

ぐらいがよい。 

 

 

柴山幼稚園保護者 

代表  

私立２園が認定こども園になっても、

今のまま、柴山保育園で 4 歳まで、5 歳

からはみんな香住幼稚園に行くように

してほしい。認定こども園となるなら、

香住幼稚園に集約してほしい。 

特に今と変わりないので、再編とい

う考えは特にありません。 

 

 

香住幼稚園保護者 

代表 

現行のまま。香住幼稚園を残す。小学校

と連携した交流等、次へのステップア

ップには幼稚園での 1 年が必要。年々

少子化も進んでおり、３園は不要。も

し、認定こども園化となれば、香住幼稚

園を認定こども園化するのが一番。 

早くて４、５年ぐらい、5 年後 

 

 



委員 再編（配置） 再編時期 備考 

香住幼稚園保護者 

代表  

前者（佐津地区）と同じ   

香住幼稚園保護者 

代表 

現行のまま。現在の幼稚園を経験して

小学校へ通うという流れが、小学校に

向けた準備をしっかりできる。一つの

認定こども園とそこから公立の幼稚園

という流れがあってほしい 

時間をかけて検討をしてほしい。認

定こども園化するならタイミングに

合わせてほしい。 

就学前の環境や小学校との

交流が非常に大事だと感じ

ている方が多い。交流しや

すい小学校の近くに配置さ

れるのがよい。 

香住幼稚園長 ３つの認定こども園という考えもある

が、小学校に入るまでに、少人数の子ど

もたちが別々の教育を受けてくること

になるがどうかと懸念する。 

  

 

 


